



La Bibliothèque mondiale du cheval est la première bibliothèque numérique universelle consacrée à l'animal. Elle a été développée par la Maison de la recherche en sciences humaines (MRSH-CNRS) de l'université de Caen Normandie, en partenariat avec la [région Normandie](#).

Elle a pour ambitieux objectif de recenser à travers le monde les milliers d'ouvrages consacrés à la plus noble conquête de l'homme (dans les bibliothèques publiques ou les collections privées) et de les rendre accessibles en quelques clics aux spécialistes, amateurs éclairés mais aussi au grand public.

Plus de 8 000 ouvrages sont d'ores et déjà disponibles, dont plus de 2 000 numérisés.